

Agosto 15 de 2015

Participa UNACH en conferencia ofrecida por la Presidenta de Chile Michelle Bachellet

México, D.F.- A invitación de la Embajada de Chile en México y la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado de la República, la Jefa del Departamento de Género de la Universidad Autónoma de Chiapas, María Enriqueta Burelo Melgar, asistió a la Conferencia ofrecida por la Presidenta de la República de Chile, Michelle Bachellet Jeria.

La ponencia donde se abordó lo relacionado con las políticas de equidad de género y que tuvo como testigos a un grupo de más de 300 mujeres conformado mayoritariamente por legisladoras, funcionarias públicas, artistas, académicas, empresarias y periodistas, se desarrolló en conocido hotel de esta ciudad.

En su charla con las presentes, Michelle Bachellet Jeria compartió su experiencia y visión, sobre la situación que enfrentan las mujeres en distintos ámbitos de su participación, partiendo de las responsabilidades que le ha tocado experimentar en la administración pública, como profesional, en la ONU e incluso como madre de familia.

En su alocución, donde exhortó a las asistentes a continuar trabajando por abrir más espacios para las mujeres en los sectores de decisión, recordó el trabajo hecho en el pasado por Elvia Carrillo Puerto, luchadora social, quien fue la primera mujer en asumir un cargo de representación popular en México.

De la misma manera, expresó su reconocimiento al legado de la poetisa y feminista Rita Cetina Gutiérrez, quien fue fundadora de la Revista Siempre Viva, a la vez que evocó la personalidad y el trabajo artístico de Frida Khalo, así como destacó las acciones que encabeza en diferentes temas, la académica e investigadora Marcela Lagarde.

Entrevistada tras esta ponencia, la Jefa del Departamento de Género de la Universidad, María Enriqueta Burelo Melgar, agradeció la distinción hecha a la Máxima Casa de Estudios, y reiteró el compromiso que tiene la administración del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, con las políticas de equidad que se impulsan adentro y fuera de la institución.